

MEIN NAME IST

Stefan Mantsch

MATURIERT HABE ICH IM JAHR: 2016

Diesen Weg habe ich nach der Schule eingeschlagen:

Nachdem ich wichtige touristische Grundkenntnisse an der ecole güssing erworben habe, habe ich das viersemestrige ÖHV-TRAINEE-Tourismuskolleg am Semmering mit Spezialisierung Hotelmanagement mit Auszeichnung abgeschlossen. Ich bin der Tourismusbranche treu geblieben und arbeite im 4*S Ayurveda Resort Mandira als Concierge. Zu meinen Aufgaben zählen das Betreuen unserer Hotelgäste (Guest Relation Management), die Organisation von Events, die enge Zusammenarbeit mit allen Abteilungen sowie der Bereich Social Media in all seinen Facetten (Erstellung von Designs, Social-Media-Kooperationen, Werbung).

Daran erinnere ich mich gerne, wenn ich an meine Schulzeit zurückdenke:

An die zahlreichen schönen und unterhaltsamen Momente während der Schulzeit sowie an unsere starke Klassengemeinschaft. Meine Klasse hatte ein tolles Verhältnis mit allen Lehrerinnen und Lehrern und dementsprechend lehrreiche und interessante Stunden. Vielen Dank dafür!

Das schätze ich an der ecole güssing:

Das familiäre Verhältnis sowie die Förderung individueller Stärken von uns Schülern/innen.

Diese an der Schule erworbenen Kompetenzen haben mir am meisten geholfen:

Besonders wertvoll sind für mich die erworbenen Sprachkenntnisse. Egal, ob Deutsch, Englisch oder Französisch – vor allem in der Hotellerie sind Sprachen essentiell. Ich bin froh, einen intensiven und ausführlichen Sprachenunterricht erfahren zu haben, von dem ich nun profitieren kann.

Meine Empfehlung an derzeitige Schüler/innen lautet:

Erwerbt Zusatzqualifikationen, die angeboten werden – dies hilft euch dabei, sich beim Bewerbungsprozess von der Konkurrenz abzuheben. Am wichtigsten ist es jedoch, jenen Weg einzuschlagen, der euch persönlich am besten gefällt. Denn wenn ihr einen Beruf ausübt, der euch Freude bereitet, startet ihr mit voller Energie in einen erfolgreichen Arbeitstag.

